## SAINT-PIERRE-DES-TRIPIERS

## Au sommet du rocher de Francbouteille

Le 28 décembre, Alain, Joël, Lionel et Patrick se sont donné rendez-vous pour escalader le rocher de Francbouteille qui domine le côté Tarn des corniches du Méjean. La motivation de cette belle équipe n'était pas de randonner sur un des plus beaux sentiers de la région mais de remettre en place la croix de fer qui avait subi des dégradations.

Sur le site www.millavois.com, l'histoire de cette croix est détaillée par Marc Parguel.

À la fin des années quatre-vingt, un promeneur découvrit un morceau de ferraille qui dépassait d'un clapas du côté du hameau de Plaisance. Il s'approcha et déterra une croix de fer avec trois extrémités fleurdelisées. Cette croix paraissait plus que centenaire et il fut décidé, pour la protéger, de l'ériger en lieu sûr, non loin de sa découverte. Elle fut donc placée au sommet du rocher de Francbouteille à 802 m d'altitude. Là-haut, malgré la difficulté d'accès, elle recut la bénédiction du père Pierre Edmond Vivier le 28 avril 1991. Mais revenons à nos quatre bénévoles qui, munis des outils indispensables et malgré le froid glacial, se sont lancés dans l'ascension de ce promontoire naturel qualifié par Édouard Alfred Martel "d'étrave et d'un des plus beaux rochers du pays".

Il ne leur fallut pas longtemps pour redresser et fixer solidement la belle croix aux fleurs de lys au sommet de ce rocher qui domine le Causse. Bravo et merci pour cette initiative.

